



国際ロータリー会長 田中 作次  
 第2730地区ガバナー 山下 皓三  
 鹿児島市内分区分ガバナー補佐 松田 泉

## 2012～2013年度 国際ロータリーのテーマ **奉仕を通じて 平和を**

事務局・例会場 鹿児島東急イン  
 〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F  
 TEL 090-5295-2736  
 FAX 099-251-5290  
 例会日 毎週木曜日 12:30～13:30

会 長 野元 博志  
 会長エレクト 庄司 教克  
 幹 事 赤塚 晴彦  
 編 集 会報・広報委員会

Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp ホームページ <http://www.ri2730.org/southern/>

第722回例会 平成24年9月13日(木) プログラム「会員卓話 本田貴志君・中村聡君」

Vol. 17-10

### 前回第721回例会(9月6日(木))の報告 於: 東急イン

#### 【会長アドレス】会長 野元博志

クラブ細則の第3条、第1節により次々年度会長候補者の指名委員会を、本日例会終了後に開催いたします。今年度は偶数年度の会長経験者が委員となります。

先月31日に串木野にあります冠岳の観月会に行ってきました。今年は琴やフルートでの曲の奉納やシャンソン歌手クミコさんの歌の奉納がありました。クミコさんは長崎・広島の被爆者のために歌った「INORI～祈り～」でNHK紅白歌合戦にも出場されています。

昨年3月11日、石巻でのコンサートに訪れた時に東日本大震災に遭遇され、その後「心の復興コンサート・一歩だけ前へ・・・」の開催や湯川れい子・笑福亭鶴瓶・医師の鎌田實氏らと「きっとツナガル募金」を立ち上げて被災地の子供達支援を始められました。満月の月あかりの下、祈りの歌手といわれるクミコさんの歌は心に沁みるものでした。改めて震災やその後の豪雨等による被災者の事を思い一日も早い復興を祈ることでした。

東日本大震災から1年半になろうとしています。当初は連日の特集番組等で1年目で寄付金6,000億円・寄付をした人の数76%となり寄付元年か?日本に寄付が根づくか?と期待されました。一時寄付が減少し支援の継続が危ぶまれていましたが、1年を過ぎ再び寄付金額が増え1日に7,000万円が集まっているとのことでした。

寄付で心をつなぐ新たな支援の動きが増え、寄付しやすい環境作りもできてきました。新しい税制(減税)でバックアップしたり、被災地支援ファンドが出来たりしています。特にマイクロパトロンという仕組みが、顔が見える、目的・活動状況・結果が見える、ネット上で手軽に参加できるという事で話題になっています。

我々ロータリアンにも息の長い支援活動(奉仕)が出来るツールが用意されています。ご存知の通り田中RI会長年度ではロータリーカードを使った支援を推奨しています。ロータリーカードの利用額の0.3%が復興支援として使われます。カードでの買い物はしないという方も、電気・水道・電話代等のライフライン料金の支払いをカードの自動引き落としで決済することで支援が出来ます。

ロータリーカードはロータリアンの身分証明書にもなりますし、ロータリーを意識する事にもなります。支払いの時に「ロータリーカードで!」と言えば小さな広報にもなります。地区でも災害の継続支援を検討して実践する「災害復興支援委員会」を立ち上げています。是非、皆さんもロータリーカードで復興支援やポリオの撲滅に参加しましょう。申し込みは<http://orico.jp/rotary>

《次回(第723回)例会のお知らせ》  
 日時: H24年9月20日(木) 12:30～13:30 東急イン  
 プログラム: ガバナー公式訪問前のクラブ協議会  
 松田ガバナー補佐訪問

出席報告	会員数	出席数	出席率%
第721回9月6日(木)	49	37	75.51
第719回8月23日(木)訂正	49	40	81.63

【市内他RC例会プログラム】 ★は記帳受付有

鹿児島RC	9/13(木) 定例夜間例会18:30～	山形屋
中央RC	9/17(月) 祝日のため休会	山形屋
東南RC	9/18(火) 新世代奉仕フォーラム	サロイヤル
城西RC	★9/18(火) 創立記念例会18:30～	東急イン
南RC	★9/19(水) 観月会	サロイヤル
西RC	9/19(水) ガバナー補佐訪問	山形屋
西南RC	9/19(水) 会員卓話	ゆうづき
東RC	9/21(金) 岐阜サロイヤルRC創立20周年記念式典に変更	
北RC	9/20(木) 観月例会18:30～	東急ホテル

♪♪♪ 週に一度の ♪♪♪

- 週に一度の 例会に 友情の肩 たたき合い  
 親しき中に 厳しさを 学びて嬉し ロータリー  
 おお ロータリー おお ロータリー
- 世界のはての どこまでも 延びよ広まれ ロータリー  
 奉仕の理想の 旗高く 世界の平和に 尽くそうよ  
 おお ロータリー おお ロータリー

## 鹿児島サザンウインドロータリークラブ

2012～2013年度 クラブテーマ 「ロータリーを意識し、奉仕を楽しもう!」

【会務報告】幹事 赤塚晴彦

- ① ロータリーの友、ガバナー月信をお取り下さい。
- ② 来週例会後、定例理事会を行います。
- ③ 地区大会登録締切りが、9/20(木)です。

【ゲスト】米山奨学生 王忠騰君 (9月分授与)

【ロータリー財団寄付目標達成者】9/6野元博志君

【米山記念奨学会寄付】9/6

平田雅士君・池田耕夫君・川原篤雄君・小川ちえみ君

【ニコニコBOX】

◆野元博志君

王忠騰さん、本日の卓話宜しくお願ひします。

◆川原篤雄君

9月2日～3日広島にてRLI-DLの第4次研修を受講して参りました。ハードでした。

《ニコニコBOX累計額 ¥68,000-》

【プログラム】

米山奨学生 王忠騰君 卓話

鹿児島大学水産学部水産学研究所修士2年生で、現在大学は夏休みですが、「ウナギ筋肉に存在する、緑色蛍光を発する珍しいタンパク質の研究」に休みなく取り組んでいます。日本に来て誇りに思うのは、米山奨学生として選ばれたことです。自分の実力を認められた感じです。中国と日本両国のために貢献していきたいと思ひます。

クラブフォーラム (新世代奉仕) 平田宗委員長  
今月は新世代月間です。

「新世代」という言葉は、ルイス・ピセンテ・ジア元RI会長が初めて使い「若い人々にロータリーのプログラムと活動にもっと参加してもらおうことこそ、ロータリーの将来を確かなものとするためのカギである。」また、1996年のカルガリーRI国際大会では、「成功と失敗を分かち要素は、未来へのビジョンです。これは、かつてないほど真実であると言えます。新世代は未来への投資です。今日から、未来を築き始めようではありませんか」と言われた。2010年「新世代奉仕」は、ロータリーの第五の奉仕部門となりました。標準ロータリー・クラブ定款に「奉仕の第五部門である新世代奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者によって、好ましい変化をもたらされることを認識するものである。」と定義されています。

今年度、当クラブは鹿児島市内RC第17回「新世代のためのロータリー会議」の担当クラブとなっています。H25年5月12日(日)黎明館にて予定しておりますので、皆さん、ご協力の程宜しくお願ひします。

内容は、幕命とはいへ究極の超我の奉仕そのものである【薩摩義士宝暦治水】について、大垣青年クラブ事業、交換留学中学生の体験発表、パネル討論を行う予定。



「ロータリーの友9月号」を読んで

国師 博久

9月は新世代のための月間ということで、「新世代は未来のリーダー」という全国のロータリークラブの新世代のための活動を紹介している記事がありました。その中で特に印象に残ったのは福島県・郡山北RCの「中学生のインターンシップ体験発表会」というものです。1999年からロータリーの会員企業が受け皿となって職場体験事業を行い、2001年からは職場体験で得た成果を発表する機会として行っているものらしいです。これは「職業奉仕」というロータリーの看板をキャリア教育の一環として、市民や新世代に重要性を周知したり、啓蒙していけると思ひます。新世代にとって学校を卒業して長い時間を費やす「職業」というものが、日本の社会状況、経済状況の変化によって揺らいでいる、そういう時に、経営者の集団であるロータリーが、「職業」を様々な角度から考えてみる良いチャンスになるのだと思ひます。

また、田中作次RI会長メッセージの欄では、「青少年は未来のリーダーである」と「新しい視点で見る」ということを言われています。この新しい視点というのは、ロータリーの会員の視点ではなく、これから入ってくる人達が、どういう視点を持っているかを探り、自分達がどう変わるかが新しい創造を生む、ということではないでしょうか。もちろん伝統すなわちロータリーの良い所は残さないといけませんが、新しいものを受け入れる勇気も必要だということを感じさせられました。

野元会長と米山奨学生 王忠騰君



米山記念奨学会委員会より  
準米山功労者(寄付累計3万円)、  
米山功労者(10万円)、マルチプル米山  
功労者(20万、30万…)を目指して、  
寄付を宜しくお願ひ致します。

